
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

110 學年度第二學期第一次臨時班代大會會議記錄 

壹、會議時間：中華民國 111 年 7 月 29 日（星期五）中午 12：10 

貳、會議地點：線上 google meet 會議室 

參、主持人：成功代聯 66 屆主席 215 姜瀚齊、副主席 216 吳庭暉、 

學權長 213 高上竣、成功代聯 67屆主席 115陳胤禎 

   會議記錄：119林彥銓 

肆、 出席人員：各班班代、代聯會行政幹部 

 列席人員：校長、學務主任、訓育組長、67屆代聯會行政幹部 

 

 

伍、工作報告： 

 一、舞會經費事宜 

  (一) 根據本學期第二次班代大會之財務決算，與校方及廠商討論後，111學

年度舞會活動將沿用 110學年度舞會預算 40萬元整。 

  (二) 第一學期第一次班代大會的舞會活動預算表中的場佈材料費 13000元，

以及第二學期第二次班代大會的工作服裝製作費 17000元，將合併支應

110學年度舞會的工作服裝製作費用，共計 30000元。 

 

陸、提案討論： 

※本次大會班代共出席 23 人，缺席 21 人（出席率 52.3%），名單如簽到

表所示。 

 

提案一：舞會請款案 

說明：下學年度代聯會預計在十月舉行舞會，本次因慶祝建校百周年，

屆時將擴大舞會規模，加上觀賞品質提升，故需追加 40萬元以

支應舞會開支。本次活動經費仍以門票收入支應，不足款再以代

聯會費支付。請各位班代進行表決。 

表決結果 11票同意 0票不同意(同意票多於不同意票，本案通過) 

 

問題一(110)：可以瞭解這次舞會的預估收益會有多少嗎？ 

回答(主席)：細項內容及詳細預算表會經過與廠商和學校的討論，在專

業的統整規劃之下，同時具有代表性及完整性後，再一併

於 111學年度上學期第一次班代大會時向全體班代提出。 

 

柒、散會 


